

プレスリリース
報道関係者各位

2020年3月16日
横浜中華街発展会協同組合
理事長 高橋 伸昌



新型コロナウイルスに負けるな！ 善隣門に『#がんばれ中華街』横断幕掲示

横浜中華街の発展のために活動する横浜中華街発展会協同組合（以下、「中華街発展会」）は、新型コロナウイルスに負けない心の旗印として『#がんばれ中華街』横断幕を掲げます。

中華街発展会では、新型コロナウイルスの一日も早い終息を信じ、皆で声を掛けあいながらまちを挙げて全力で感染拡大防止に努めております。そのような中、複数の料理店に中国人を誹謗中傷する内容の手紙が届き、また、根も葉もない噂が出回るなどの心ない行為が起こり、いつかはわかってくださると思いながらも、心を痛めておりました。

しかしながら、私たちの現状を知った全国の皆さまから、「負けるな」「がんばれ」と、まちや店に多くの励ましや応援のメッセージが寄せられ、大きな勇気をいただきました。

新型コロナウイルスの脅威が続く中、応援への感謝と負けずにがんばっていく姿勢を、まちと来街者を含む多くの方々にお伝えしていくために、『#がんばれ中華街』横断幕を、善隣友好の象徴である善隣門に掲げることにいたしました。

中華街発展会では、まちの組合として、可能な限りの社会的責任を果たし、一日でも早い状況の終息に向かって、引き続き全力で取り組んでまいります。

< 『#がんばれ中華街』横断幕設置のご案内 >

【日時】 2020年3月20日（金） 午前（雨天決行）

【場所】 横浜中華街 善隣門 （横浜中華街大通り入口）

※中華街発展会の新型コロナウイルス対策について：

中華街発展会では、新型コロナウイルス発生当初から、様々な支援活動を行っている。本横断幕設置の他に、緊急金融支援策と相談窓口の開設、関連する各種情報の周知徹底、公衆衛生についてのセミナーを実施している。引き続き時勢に沿いながら、適切な活動を行っている。

※善隣友好と善隣門について：

1955年に設立された横浜中華街のシンボリックな牌楼。横浜中華街の平和を願い、隣人と仲良くするという「親仁善隣」の姿勢から善隣門という呼び名がついた。尚、現在の善隣門は1989年にリニューアルされた2代目。

<本件に対するお問い合わせ>

横浜中華街発展会協同組合

担当：藏方（くらかた）、入澤（いりさわ）

hattenkai@chinatown.or.jp

Tel. 045-662-1252 FAX. 045-211-0593

神奈川県横浜市中区山下町 118-2 留日廣東會館ビル 5F

www.chinatown.or.jp